

Andrée Pénot à Aigua de Rocha



EXPOSITION. La galerie Aigua de Rocha présente les œuvres d'Andrée Pénot jusqu'au 1^{er} juin. Cette artiste native d'Oudon vit près de Nantes dans une maison devenue son atelier. Elle raconte des histoires en couleurs, tout en prenant du plaisir à retranscrire et à faire évoluer ses dessins. Elle entre dans l'art de façon totalement naturelle avec ses encres, ses acryliques et leurs différents supports. Elle présente des dessins, des toiles, des encadrés, ainsi que des bustes en terre cuite.